



COMMUNIQUÉ

En ce dimanche de Pâques, fête de la Résurrection du Christ, les cloches des églises du diocèse de Cambrai sonneront à 10h00. Elles étaient silencieuses depuis le Jeudi Saint.

Confinés chez eux pour la plupart, les chrétiens sont invités à transmettre la nouvelle : « *Christ est ressuscité, Il est vraiment ressuscité* ».

Monseigneur Vincent Dollmann s'adressera à eux à travers un message sur le site et sur les réseaux sociaux du diocèse.

Les chrétiens seront invités ensuite à vivre en communion à distance une des nombreuses messes retransmises en direct sur internet ou à la télévision.

Une recension est disponible sur le site du diocèse.

- Site internet du diocèse : www.cathocambrai.com
- page facebook : www.facebook.com/diocese.cambrai/
- Compte twitter: <https://twitter.com/Diocesecambrai>

Le Service Communication
du Diocèse de Cambrai
Le 9 avril 2020

